Прочитайте теоретический материал.
 Выпишите примеры.
The Present Indefinite Tense.
(настоящее неопределенное время)
I.Употребление.
        Настоящее время группы Indefinite употребляется для выражения повторяющегося действия, регулярно происходящего изо дня в день, но не в момент говорения.
f. e. I go to the office every day. – Я хожу в учреждение каждый день.
        С настоящим временем группы Indefinite часто употребляется наречия неопределенного времени, а также словосочетания типа every day ( каждый день ), every morning ( каждое утро ), every week/month ( каждую неделю/месяц ), которые ставятся обычно в конце предложения:
f. e. We read newspapers every morning – Мы читаем газеты каждое утро.
        Наречия  неопределенного  времени:  usually  ( обычно ), sometimes  ( иногда ), often     ( часто), seldom  ( редко ), always ( всегда ), как правило стоят перед смысловым глаголом:
f. e. They often read English books – Они часто читают английские книги.
        I don’t often go to the cinema – Я нечасто хожу в кино.
II.Образование.
        1). Утвердительная форма настоящего времени группы Indefinite для всех лиц, кроме 3-го лица единственного числа, совпадает с формой инфинитива без to.
                I read – Я читаю.
                They read – Они читают.
        Вопросительная форма образуется при помощи глагола to do в настоящем времени и смыслового глагола в форме инфинитива без to.
                Do I read?
                Do they read?
        2). Форма 3-го лица единственного числа настоящего времени группы Indefinite образуется при помощи окончания –s:
f. e. He works.
       She lives.
1. Глаголы, оканчивающиеся на –o, принимают в 3-м лице единственного числа окончание –es:
f. e. He goes – Он ходит.
       She does – Она делает.
2. Глаголы, оканчивающиеся на –s, -ss, -se, -sh, -ch, -x, принимают окончание –es:
f. e. He closes – Он закрывает.
       She teaches – Она преподает.
3. Глаголы, оканчивающиеся на букву –y с предшествующей согласной, принимают окончание –es, причем буква y заменяется буквой I:
f. e. copy – copies
        3). Вопросительная и отрицательная формы 3-го лица единственного числа образуется при помощи вспомогательного глагола does:
f. e. Does she read? – Она читает?
     Does he write? – Он пишет?
 She doesn’t read – Она не читает.
[bookmark: _GoBack]He doesn’t write – Он не пишет.
Спишите и переведите текст. Подчеркните в тексте глаголы.
Fast food came from America. McDonald’s, Kentucky Fried Chicken and Pizza Hut are famous and popular fast food restaurants. Millions of Americans eat in fast food restaurants. McDonald’s is a symbol of American life and culture. The typical American food is fast food: pizza, fries, hamburgers and hot dogs are famous kinds of fast food. Fast food is not usually expensive. It is quick and quite cheap. Now there are fast food restaurants in a lot of countries. For example, we can find McDonald’s in China, Russia and England.
